

## Ponferrada suma su apoyo para que los asuntos hipotecarios de juzgados no se trasladen a León

### ∴ L.N.C.

**PONFERRADA.** El Ayuntamiento de Ponferrada suma su apoyo para reclamar al Ministerio de Justicia un juzgado en la capital de la comarca que trate los asuntos relacionados con cláusulas suelo y abusos hipotecarios.

En reunión celebrada ayer entre la alcaldesa de Ponferrada, Gloria Fernández Merayo con el presidente de la delegación del Colegio de Abogados de León, Ángel Suárez, y el delegado del Colegio de Procuradores, Tadeo Morán, la regidora apuntó que «de lo que se trata es que cualquier persona del Bierzo que quiera reclamar esas cláusulas abusivas que no tenga que trasladarse a León. Se trata de no alejar la justicia de los ciudadanos, todos somos iguales ante la Ley y lo que no podemos es poner trabas de tipo económico y de tipo burocrático».

El presidente de la delegación en Ponferrada del Colegio de Abogados de León, Ángel Suárez, ha pedido a la alcaldesa que haga llegar sus reivindicaciones al Ministerio de Justicia por la situación que se ha generado al designar un juzgado de León como único para tramitar los asuntos de cláusula suelo y temas hipotecarios. «Entendemos que como consecuencia de esta medida hay un alejamiento de la administración de Justicia al ciudadano, no solo de la ciudad de Ponferrada, sino de toda la comarca del Bierzo.